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グル麺ライド アンケート結果 

○サイクリストコース（ 参加人数 243人） アンケート提出：189名（78％） 

    

 

１．参加するきっかけについてご意見をお聞かせ下さい。 

①グル麺ライドを何で知りましたか。複数回答可 

 
 

②グル麺ライドに参加した理由。複数回答可 

 

 



2 
 

２．グル麺ライドの内容についてご意見をお聞かせ下さい。 

①コースの満足度               ②コースの誘導、立哨の充実度 

           

※７＝高い、１＝低い 

 

③コースや安全性について印象に残った点、またはご感想をご記入ください 

 ・最高でした。間違いなくです。特に人員配置やトンネル片側通行 perfectです 

 ・道路の凸凹が気になるところが多かった （複数あり） 

 ・サポートライダーの方々の対応素晴らしい 安心して乗れた （多数あり） 

・サポートがしっかりしていて感動 

・サポートの皆さま、エイドスタッフの皆さまがとても優しかった 

 ・人員の配置が適切でわかりやすく走れた 

 ・極端な坂等がなく走りやすかった 

・高畠町内、山形県民のドライバーは交差点交差点で必ず一時停止してくれる 

・二井宿の下りから蛭沢に抜ける所は旧道の方がよいかと 

・一時停止無視や渋滞となるところが散見された 

・下り交差点で危ないところあり 

・材木岩に入る（旧道からのところ）に一時停止させる看板が必要 

・峠含みの 100㎞超はきついです 

・アップダウン、農道 good 専用道路💮 

・同じ道を往復するだけが残念でしたが看板の位置とかは最高でした。 

・坂がとてもつらかった。誘導の人やトンネルが明るくてとても走行しやすかった 

・山間部の落ち葉が多いところは案内が欲しい 

・毎回驚くが安全に対する配慮が高い 

・七ヶ宿ダムの下りが狭くて路面も悪いため注意が必要 

・他の大会より安全な印象 

・トンネルなど車の交通規制があり安心して走ることができた（多数同意見あり） 

・コースは一人旅になっても誘導が適切で安心感があった  

・二井宿峠から高畠への下りの減速の看板を持っていた人がブラインドに入るところにいて驚いた 

・きめ細かく交差点に（案内）方向表示があって安心して走れました 

・減速の旗を持っている人が多くて助かった 
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・七ヶ宿の景色がとてもきれいで癒されました  

・下って左折右折の場所は人もいた方がいいと思います 

・美味しいものも食べれて楽しかったです 

・そばがもっとほしい 飴も欲しい 

・気が配られていて安心できた また、町民の理解も感じられた 

 

 

３．エイドステーション等についてご意見をお聞かせください 

①提供品の質（味、内容）の満足度      ②一番おいしかった提供品（複数回答可） 

    

※７＝高い、１＝低い 

 

③エイドステーション等へのご要望、ご感想 

・もう少し量が多い方がいい（多数意見あり） 

 ・美味しく頂きました 

・適切な間隔でよかった 

・2019年と同じ内容にしてほしい 

・屋外で食べることがとても気持ち良かった 

・おそばもう少し食べたかったです ラーメンもっと食べたかった 

・おもてなしがすごい 

・全てのエイド及び休憩所に水があったのは良かった 

・バナナ、チョコもおいて欲しい 

・ご飯も食べたい 

・一つくらいは温かいものがほしい 麦茶が欲しい 甘いものも欲しい 冷たい飲み物が欲しい 

・エイド間の距離のバランスが悪く感じた。エイドと休憩を、交互にしてくれたら完璧 

・ポカリと飴があったのが嬉しかった 

・来年も質を落とさないで 

・パインサイダーはエイド（できれば後半）で出した方がいいかと 

・後半しんどかったので、ラーメンに丘ひじきがあり山形らしくて good そばと温麺の間がちょっと短

いかと思いますが仕方ないと思います 
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・飲み物が飲みにくい？ボトルに入れたかったけど入れられなかった 

・今年は量も丁度良かったです 

 

４．グル麺ライド全体についてご意見をお聞かせ下さい。 

① グル麺ライド全体の満足度 

  

※７＝満足度高い、１＝満足度低い 

 

② 上記の評価した理由をご記入下さい 

・食べ物が少ない 温かいラーメンが食べたかった 

・コース案内、安全確保（特にトンネルの誘導）がよかった（複数あり） 

・エイド、走行上の安全面サポートライダーの多さ長く続けて頂きたいイベントです 

・提供品がおいしい（多数あり） 

・誘導係が良かった（複数あり） 

・時期 

・全体のおもてなし感最高でした 

・各エイド休憩ポイントのタイミングが良かった 

・参加費が高額だった 

・景色良かった 

・参加賞が Tシャツとかにして欲しい 

・サポーターが親切、スタッフの愛想がいい 

・とにかく走りごたえ、エイド運営地域の方の理解最高でした 

・途中食べ物がなくお腹がすく時期があった 

・サポートライダーがついてくれる良かった 路面と下りが長い点が残念 

・アットホームでいい大会だと思います 地域性が出て楽しめた 

・残念な点を挙げるとすれば地元の人との交流が少ないことかな 

・先頭グループが遅くて集団が大きくなる時があった 

・スタッフの皆さまが楽しそうできちんとしている 

・ちょっと道が悪かった 

・最初よりボリューム減った感がします 

・エイドの充実感がサイクリングイベントで最も良かった 
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③ グル麺ライドに関して、率直な感想やご意見をお聞かせ下さい。（運営全般、改善点等） 

・集団が長くなる傾向が多かったのでスタートやエイドでもっと時間等あってもいいかも。 

・食べ物の量が少し少なかった。参加料金増額してもいいので量を増やしてほしい 

・コース、サポートライダーの方々はとても良かったと思う 麺４種類の内容がイマイチ 

・サポートの方々も優しく気さくでとても気持ちよく走れました。ありがとうございました 

・ラストスプリントがしたい 

・参加費はこのままにしてもらいたい 

・サポートが付くのはペース配分ができていいが、人によってスピードが違う。しょうがないと思うが 

・急な坂がなくてよかった 

・これからも続けて欲しい 子どもと走る短い距離やって欲しい 

・何十キロも一緒に走ってくれて心強かったです 

・第三エイドからゴールの道が分かりにくい 

・もう少し坂を走りたかった 

・コースの荒れ 今年は駐車場からの誘導がない 

・太陽館の入浴券はぜひ欲しい 

・万全なサポート体制で安心して走ることができました。初めてのロングライドでしたが、無事完走で

きました。サポートのおかげです。ありがとうございました。 

・大きな看板を立てて欲しい 

・エイドグルメも最高でした。唯一エイドと休憩が交互だと良かったです 

・運営がとても良かった。道に迷わず危ない箇所もなく完走できました 

・大変良かった（スタンプ性なので遅くとも食事がなくならない） 

・今回初参加でしたが、道案内などもしっかりしていたと思います。唯一第一給水所だけ入口が分かり

づらく通過してしましました 

・写真サービスが欲しい 

・初参加だったけど知人に聞いた通りいいイベントだった 次回も参加したい 

・距離はそこそこありますが、思ったより起伏がゆるいので頑張れました（久しぶりに 100㎞超で不安 

だったので） 仲間と一緒に参加するともっと楽しめると思いました。運営はどの市町でもしっかり

されていると思いました 

・交通量が多いところで集団になってしまったのでばらけさせるようにできたらいい 

・パスタが欲しい 

・スタッフの方サポートライダーの方とても親切でした感謝 

・直進等の看板に残りの距離表示をして欲しい 特にラストは 

・皆さんの温かさをとても実感できるすてきな大会で心より感謝です 

・エイドの待ち時間が長い 

・前日の受付時間がもう少し長ければいい 

・安全性などもしっかりしていて良かった 

・初めての参加でしたがとてもいい大会だと思いました 

・サポートライダーの指示が良かった（スピード・誘導等） もちろんスタッフも親切でした。 

・今年は日曜日開催で次の日は会社を休まなければならなかったけどそれでも来る価値はあったと思う 

・前泊をすればよかった 
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５．今後の参考にさせて頂きますのでお答えください 

①イベント前後に宿泊をしましたか。宿泊された方はどこに宿泊しましたか（複数回答可）。 

 

  

②イベントを通して感じたことにチェックしてください（複数回答可） 

 

 

 

 

 


